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Kleine Anfrage 14/20: Anschluss der Schulen des Kreises ans Glasfasernetz 

Übersendung eines schriftlichen Antwortvorschlages der Wirtschaftsförderung/ Breitbandkreiskoor
dination in Abstimmung mit den FD 1.6 und 1.7. 

1. Ist dem Kreisausschuss die Situation der Rheingauschule in Geisenheim bekannt, die nur mit un
zureichender Bandbreite an das Internet angeschlossen ist, obwohl breitbandige Leitungen in unmit
telbarer Nähe ve.rlaufen? 

Dem RTK ist die Situation der Rheingauschule in Geisenheim bekannt. Die meisten Schulen verfügen 
über eine unzureichende Bandbreite. Der Breitbandausbau ist im gesamten Kreisgebiet beauftragt 
und wird aktuell umgesetzt. 17 Schulstandorte (Schulträger Rheingau-Taunus-Kreis) sind von dem 
Bundesausbauprojekt ausgeschlossen, da sie durch andere Anbieter mit mindestens 50 Mbit/s ver
sorgt werden können. Für diese Standorte wurden Anschlüsse bei dem Anbieter Vodafone abge
schlossen. 
Es ist korrekt, dass breitbandige Leitungen in unmittelbarer Nähe der Rheingauschule verlaufen. Um 
die Rheingauschule anzuschließen, müssten Verkabelungsarbeiten über den Parkplatz vorgenommen 
werden. Die notwendigen Verkabelungsarbeiten sind jedoch bereits bei der Telekom beauftragL Eine 
Herausnahme dieses Schulstandorts aus dem Bundesprojekt ist nicht möglich. 

2. Welche Maßnahmen plant die Kreisverwaltung, um zeitnah den Anschluss der genannten 
Schule an breitbandigen Leitungen zu bewerkstelligen? 

Die Rheingauschule wird übergangsweise mit VDSL 250 MBit/s versorgt. Dies wird, soweit technisch 
möglich, auch für weitere Bildungseinrichtungen veranlasst. 

3. Wann soll mit den entsprechenden Maßnahmen begonnen werden und wann solle+ iese abge-
schlossen sein, damit die Schule mit ausreichender Bandbreite arbeiten kann? 

Der Anschluss mit FttB durch die Deutsche Telekom erfolgt für die Rheingauschule in 2021. Aktuell 
werden 11 Bildungseinrichtungen im östlichen Kreisgebiet mit FttB erschlossen, die weiteren werden 
ebenfalls bis Ende 2021 erschlossen. 
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4. Sind dem Kreisausschuss weitere Schulen im Rheingau-Tau1us-Kreis bekannt, die mit ähnlichen 
Problemen hinsichtlich einer auskömmlichen lnternetverbindun~konfrontiert sind? 

Siehe 1. 

5. Plant der Kreisausschuss, ggf. im Rahmen einer Strategie für die digitale Infrastruktur an den 
Schulen, diese Thematik für alle Schulen im Kreis weiter zu verfolgen? 

Im geförderten Breitbandausbauprojekt des Kreises sind 34 (öffentliche und private) Bildungseinrich
tungen mit Fttß-Ausbau enthalten, 25 sind durch Vodafone versorgt. 

( Staab ) 
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